

Chers parents

Durant cette période d'éloignement, il convient d'**échanger souvent avec l'enfant**.
On veillera à **limiter** les temps d'exposition des enfants aux écrans.

Quelques recommandations :

Il convient de beaucoup **parler avec l'enfant**, tout au long de la journée.

La vie quotidienne permet de nombreuses situations de communication et d'expression (le moment du bain, le moment du repas , les jeux).

Il s'agit de permettre à l'enfant de parler de son vécu et de ses expériences réalisées ou qu'il va réaliser (temps des verbes présent/passé/futur).

Pour stimuler l'enfant, n'hésitez pas à lui parler en lui décrivant ce que vous faites avec lui.

Verbaliser une activité en cours (recette, bricolage ...).

Parler des activités déjà faites.

Ecouter un conte, un album une fois par jour (vous lisez ou vous allez sur les liens que je vous transmettrai).

Faire raconter l'histoire.

Faire dessiner.

Mettre à disposition de l'enfant des feuilles sur lesquelles il peut écrire, dessiner, reproduire des graphismes (on pourra prendre aussi de vieux cahiers).

Faire attention à la tenue du crayon dans les activités écrites.

Jouer aux cartes (jeu de batailles par exemple), aux dés, aux dominos.

Faire des jeux de société, des jeux de construction, des jeux de rôles avec lui. Il est important de **jouer avec son enfant**.

Le travail réalisé à la maison devra être conservé et ramené en classe dès que je vous le préciserai.

Il ne s'agit pas de se mettre la pression.

Les choses se mettront en place **progressivement**.

Je reste à votre disposition pour des questions éventuelles, des conseils.

Mme FERRERE